

Es lejano riesgo de deflación.- Ortiz (El Reforma 24/11/08)

Es lejano riesgo de deflación.- Ortiz (El Reforma 24/11/08) Ortiz descartó la deflación aunque en el mundo se hable del tema. Foto: archivo Guillermo Ortiz dijo que se espera que en los países industrializados la tasa de deflación caiga rápidamente Dayna Meré Ciudad de México (24 noviembre 2008).- En México el riesgo de deflación es muy lejano aunque en el mundo se habla de este tema por la combinación de la caída en el precio de las materias primas y la recesión mundial, aseguró Guillermo Ortiz, gobernador del Banco de México. "En el caso de México y en el de los países emergentes el riesgo de deflación es muy lejano. "Lo que se espera es que en los países industrializados la tasa de deflación caiga rápidamente", dijo hoy en el marco de la quinta conferencia anual del Centro sobre el capitalismo y la sociedad de la Universidad de Columbia. El funcionario explicó que en los países emergentes, como el caso de México, la situación es totalmente distinta a los industrializados, ya que aunque se ha experimentado el choque de los precios de materias primas, todavía hay inflación en la tubería. "Todos los países emergentes hemos experimentado depreciaciones en las monedas lo cual también tiene impacto inflacionario". Ortiz destacó que el problema actual más grave es que la crisis financiera continúa y además hay una interacción entre el sector financiero y el sector real, que están recibiendo constantemente noticias económicas negativas. "Hay que romper y tratar de interrumpir este círculo de interacción entre la parte real y la financiera; hay que hacer un corto circuito", dijo. Añadió que las últimas acciones emprendidas por el Presidente electo Barack Obama, como lo es nombrar a gente experimentada en el Departamento del Tesorero, así como el anuncio de un paquete de estímulos que comprenden la caída de la demanda privada, podría traer este corto circuito.